



FEUERWEHR ARLESHEIM



FEUERWEHR DUGGINGEN



FEUERWEHR KLUS



FEUERWEHR REINACH

Projekt K2 abgeschlossen: «Feuerwehr Birs» startklar

Der Aescher Gemeinderat Stephan Hohl präsidiert den Feuerwehrrat der «Feuerwehr Birs», Major Christoph Wyttenbach, bisheriger Kommandant der Stützpunktfeuerwehr Reinach, wird Kommandant der neuen Organisation. Die Projektsteuerung und die Projektleitung des «Projekt K2» haben sich am Donnerstag, 15. August, zum letzten Mal getroffen und vor ihrer Auflösung den Stab weitergegeben. Damit ist der Weg frei für die neuen Organe, die nun noch gut vier Monate Zeit haben, um den Übergang von der bestehenden zur neuen Feuerwehrorganisation reibungslos zu gewährleisten. Der Feuerwehrrat dankt der Projektsteuerung und der Projektleitung für den sehr grossen und erfolgreichen Einsatz. Die Angehörigen der Feuerwehren Arlesheim, Duggingen, Klus und Reinach, also die zukünftigen Angehörigen der «Feuerwehr Birs», wurden gestern Donnerstag, 22. August, in Duggingen über die neusten Schritte informiert.

Der Feuerwehrrat setzt sich aus je einem Vertreter der sechs beteiligten Gemeinden zusammen, die im Verlauf der Monate Juli und August von den Gemeinderäten mandatiert worden sind; er ist also die Versammlung der Gemeindedelegierten. Ihm obliegt die strategische Leitung. Er hat sich am 15. August selber konstituiert und setzt sich wie folgt zusammen:

- Stephan Hohl, Gemeinderat in Aesch, Präsident
- Monika Strobel, Gemeinderätin in Arlesheim
- Herbert Näf, Gemeinderat in Duggingen
- Rudolf Gitzi, Gemeinderat in Grellingen
- Martin Kaiser, Gemeinderat in Pfeffingen
- Thomas Sauter, Geschäftsleiter Allgemeine Verwaltung in Reinach, Vizepräsident

Unmittelbar nach seiner Stabsübernahme ernannte der Feuerwehrrat das Feuerwehrkommando der «Feuerwehr Birs», das für die operative Führung zuständig ist. Es setzt sich wie folgt zusammen:

- Kommandant: Maj Christoph Wyttenbach
- Leiter Wache Duggingen: Hptm Luca Lüchinger, Stv. Oblt Marc Schnell
- Leiter Wache Aesch: Hptm Andreas Gerber, Stv. Oblt Alain Fux
- Leiter Wache Reinach: Maj Christoph Wyttenbach, Stv. Hptm Christian Wyss
- Leiter Wache Arlesheim: Hptm Stefan Brendebach, Stv. Oblt Andreas Suter

Als Bereichsleiter fungieren

- Hptm Christian Wyss, Bereich Ausbildung
- Hptm Andreas Gerber, Bereich Stabsdienste

Noch nicht besetzt ist die Stelle des Bereichsleiters Technik. Sie soll durch das Feuerwehrkommando ausgeschrieben werden und dem Feuerwehrrat zur Genehmigung unterbreitet werden.

Die Verantwortlichen sind überzeugt, dass die «Feuerwehr Birs» so gut aufgestellt ist und die wichtigsten Ziele - die Sicherstellung der Einsatzbereitschaft, die Verbesserung der Tagesverfügbarkeit und der Erhalt einer schlagkräftigen Feuerwehr-Organisation - für die nächsten Jahre erfüllt sind.

Duggingen, 23. August 2024

Für Rückfragen: Dieter Leutwyler, Informationsbeauftragter [Projekt K2](#)
d.leu@breitband.ch

Mobil: 079 459 73 76 / Tel: 061 302 81 05